

SISTEM INFORMASI PENJUALAN MAKANAN RINGAN DI RUMAH FROZENAYKA DI PEMALANG

Muhandis Pambudi, Manajemen Informatika
STMIK Widya Pratama
Email: muhandispambudi18@gmail.com

ABSTRAK

Rumahfrozenayka ini merupakan usaha kecil kecilan yang menjual makanan ringan di pemalang. Pada pelaksanaan usahanya rumahfrozenayka masih menggunakan buku tulis dalam mencatat transaksi penjualannya. Sedangkan untuk membuat laporan sudah memanfaatkan komputer permasalahan yang terjadi pada kegiatan tersebut adalah kurang efisienya proses pengelolaan data penjualan, stok barang dan pelayanan transaksi penjualan sehingga menyebabkan laporan penjualan tidak bisa di ketahui secara cepat dan informasi mengenai stock barang tidak bisa di ketahui dengan mudah. Oleh karena itu perlu dibangun sebuah Sistem Informasi penjualan makanan ringan di rumah frozenayka. Pengembangan sistem menggunakan metode pengembangan waterfall dengan tahapan communication, planning, modeling, construction, dan deployment. Sistem ini telah diuji menggunakan pengujian GUI dan UAT yang menghasilkan proses sistem yang sudah sesuai dengan kebutuhan. Berdasarkan hasil pengujian GUI dan UAT, sistem ini dapat memudahkan petugas dalam mengelola data penjualan dan melayani transaksi penjualan sehingga waktu yang digunakan lebih efektif dan efisien. Saran untuk sistem informasi rumahfrozenayka adalah sistem dapat melakukan transaksi penjualan dengan lebih dari satu makanan dalam satu kali transaksi sehingga jika satu pembeli makanan lebih dari satu tersebut dalam satu waktu petugas tidak perlu memproses penjualan sebanyak makanan ringan yang dibeli oleh pembeli.

Kata Kunci: Sistem Informasi, Penjualan, Makanan, Frozen.

1. PENDAHULUAN

Rumah frozenayka merupakan usaha yang menjual makanan ringan seperti sosis, keripik, nagget, dan minuman. Usaha ini termasuk cukup berkembang karena barang dan stock produk yang di jual semakin bertambah. Selama ini proses penjualannya hanya di lakukan secara langsung yaitu konsumen datang ke toko atau bisa memesan melalui wa bagi pembeli yang sudah mengenal. Sedangkan untuk pencatatan penjualan yang terjadi dilakukan di buku dan nota dengan pencatatan yang sederhana yaitu jumlah barang yang di beli dan harga.

Pencatatan dengan cara tersebut hanya dapat memberikan informasi tentang transaksi penjualan saja, belum dapat memberikan informasi mengenai stok barang barang yang sering laku maupun rekapan pendapatan yang diperoleh.

Sistem informasi penjualan sangat penting didalam sebuah usaha karena dapat digunakan untuk memenegemen penjualan seperti pencatatan transaksi, pengecekan stock sehingga dapat memberikan informasi – informasi yang penting di dalam usaha.

Berdasarkan permasalahan yang ada maka perlu di kembangkan sistem informasi penjualan di rumah frozenayka agar dapat membantu dalam memenegemen data penjualan, pemamntau stock produk sehingga mempermudah dalam mengontrol usahanya.

2. METODE PENELITIAN

2.1. Metode Pengumpulan Data

a. Data Primer

Pada tahap ini data diperoleh dari tempat penelitian yaitu di tempat